

Il était une fois un grand-père
qui avait toujours rêvé de voler dans le ciel.
Il passait ses journées dans son atelier
à essayer de fabriquer un avion capable de voler.





Bulle, sa petite-fille, le regardait faire,
et elle posait toujours la même question :
– Dis, Grand-Père,
quand est-ce qu'on va dans le ciel ?
Alors, Grand-Père répondait :
– Hé, hé, bientôt, Bulle, j'installe les ailes.
Ou encore :
– Hé, hé, bientôt, Bulle, il ne manque que les roues.
Ou encore :
– Hé, hé, bientôt, Bulle, je bricole le moteur.

Mais les jours passaient, et rien n'arrivait.



